

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan mengenai Pengaruh Dewan Pengawas Syariah dan Label Syariah Terhadap Minat Nasabah (Pada Bank Syariah Indonesia KCPSoeprapto Indramayu) adalah sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil perhitung secara parsial atau Uji t_{hitung} adalah variabel dewan pengawas syariah tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap variabel minat nasabah yang ditunjukkan dengan besarnya nilai signifikan sebesar 0,786 lebih besar dari 0,05 nilai t_{hitung} menunjukkan -0,272. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa H_1 tidak diterima dan H_0 diterima yang berarti variabel dewan pengawas syariah dalam penelitian ini tidak berpengaruh terhadap minat nasabah.
2. Hasil analisis data peneliti menyatakan bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan variabel label syariah terhadap minat nasabah pada BSI KCP Indramayu Soeprapto dengan hasil sebesar 11,275 dengan nilai signifikan sebesar 0,000 yang artinya lebih kecil dari 0,05.
3. Hasil analisis data variabel dewan pengawas syariah dan label syariah berpengaruh secara simultan dan signifikan terhadap minat nasabah pada nasabah BSI KCP Indramayu Soeprapto dengan nilai persentase 57%.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang diperoleh dalam penelitian ini, maka penulis mengajukan beberapa saran, sebagai berikut:

1. Bagi Pihak Bank

BSI KCP Soeprapto Indramayu. Peran dewan pengawas syariah terhadap minat nasabah masih sangat rendah, untuk pihak BSI lebih meningkatkan pengawasan dewan pengawas syariah agar minat nasabah semakin meningkat dan tetap menjaga amanah dan kepercayaan yang telah diberikan masyarakat sehingga semakin percaya dan mendapatkan manfaat dari BSI.

2. Bagi Penelitian Selanjutnya

Bagi peneliti yang akan datang, penelitian ini bisa dilakukankembali tidak hanya di BSI KCP Indramayu Soeprapto akan tetapi dapatdilakukan di lembaga keuangan syariah yang lain yang cakupannyalebih luas dari penelitian ini. Hasil penelitian ini diharapkan bisa dijadikan untuk acuan bagi peneliti selanjutnya, serta dapat menggunakan variabel-variabel yang berbeda dari penelitian ini, karena masih terdapat variabel-variabel lain yang lain yang mempengaruhi minat nasabah melakukan penelitian di BSI.

